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【議事要点】

１ 報告事項

議題⑴ 令和５年度長久手市平成こども塾事業中間報告について

→ 承認

２ 見学

議題⑵ 平成こども塾サポート隊食と農班プログラム「稲刈り」見学

→ 実施済み

３ 議題⑶ その他

→ なし

議事は以上

４ その他

令和５年度第３回長久手市平成こども塾運営委員会開催日程は、以下のとおり

→ 令和６年２月６日（火）午後２時３０分～午後４時３０分

（会場：平成こども塾）

会議録概要

会議の名称 令和５年度第２回長久手市平成こども塾運営委員会

開催日時 令和５年１０月７日（土）午前９時３０分から午前１１時まで

開催場所 長久手市平成こども塾 丸太の家

出席者氏名

（敬称略）

委員長 伊藤稔明 みどりの推進課長 山本一裕

職務代理者 佐藤文子 同課主幹 青山均

委員 青山裕子 同課専門員 福本將

委員 筒井千稲

委員 早川健一

委員 早川美幸

委員 新井名美

委員 村瀬摩里子

欠席者氏名

（敬称略）

なし

傍聴者人数 ０人

会議の公開・非公開 公開

審議の概要 【議 事】

(1) 令和５年度長久手市平成こども塾事業中間報告について

(2) 平成こども塾サポート隊食と農班プログラム見学

(3) その他

問合せ先 長久手市建設部 みどりの推進課 長久手市平成こども塾

℡０５６１-６４-００４５

備考



2

【議事概要】

【事務局】

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。ただ今から令

和５年度第２回長久手市平成こども塾運営委員会を開催いたします。なお本

委員会は、長久手市平成こども塾運営委員会設置要綱第６条第２項

の規定に基づき、過半数以上出席していただいていますので、成立している

ことを報告します。

１ 挨拶

課長挨拶

ここからは伊藤委員長に議事の取り回しをお願いしたいと思います。

委員長挨拶

２ 議題

【委員長】

今回、稲刈りが比較的早い時間に終了してしまうということで、始めに「議

題 ⑵ 平成こども塾サポート隊食と農班プログラム「稲刈り」見学」を行いたい

と思います。見学については、事務局からお願いします。

【事務局】

これから東山川上流にある田んぼへ移動して「稲刈り」を見学します。歩

いて１０分弱のところで、移動時間を含め計４０分程度を見込んでいます。

見学の後、平成こども塾に戻り、委員会を継続したいと思います。

～見学～

田んぼでの見学終了後、平成こども塾に戻りはざかけ現場を見学後に委員

会再開。

【委員長】

見学について、御質問や御意見などがありましたら、発言をお願いいたし

ます。

【委員】

保護者達が楽しそうに稲刈りを手伝っていたのが印象的でした。子どもた

ちもカエルやバッタなどを探しながら楽しそうに稲刈りの音がザクザクして

いたのが心地よかったです。

【委員長】

他にございませんか。

【委員】

本日は、何人参加していたのですか。

【事務局】

こどもファームの子ども達２６人と保護者１７人の合計４３人です。

【委員】

こどもファームのメンバーは、年間通じて参加しているのですか。

【事務局】
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そのとおりです。平成こども塾サポート隊食と農班の活動ではこのこども

ファームが主体となっていて、年間４８回の活動を予定しています。

【委員】

やっているようでやっていない子がいて保護者に諭されていたり、長靴が

田んぼにはまって廻りの人に助けてもらっている人がいたりと、いいなと思

って見ていました。

【委員】

和やかでした。作業一辺倒ではなく、みんなが楽しんで活動していたのが

良かったです。田んぼの広さも適切だと思いました。

【委員】

昨年イノシシに入られた田んぼは、今日作業した田んぼだったのですか。

【事務局】

はい。橋を渡った入口から川上へ向かって３枚の田んぼをサポート隊が使

用しているのですが、これらが金属柵をしていたにも関わらずイノシシ被害

を受けました。

【委員長】

他にございませんか。

ないようですので「議題⑴ 令和５年度長久手市平成こども塾事業中間報

告について」報告をしていただきます。

【事務局】

「議題⑴ 令和５年度長久手市平成こども塾事業中間報告について」説明

いたします。

～説明～

【委員長】

ただいま説明いただきました件について何か質問がありましたらお願いし

ます。

【委員】

プログラムの申込方法について、平成こども塾を利用している知合いに状

況を聞いてみたのですが、往復はがきだとはがきを買うところからがスター

トなので子どもに言われて参加申込しようとしたときに締切りに間に合わな

かったという話がありました。ウエブで携帯電話から申し込めるとありがた

いという意見を聞いています。

【事務局】

現在、移行期間として「電話」・「往復はがき」・「ウエブ申込」の３つの方

法でプログラムの申込みを行っています。「ウエブ申込」のみにすると現在の

システムでは、申込者の名前やメールアドレスなどが表計算ソフトに出力で

きないため抽選や当落選連絡を手作業で行っており非常に手間がかかってい

ます。現時点での申込みすべてのウエブ化は、ミスの可能性もあり得る状況

であることから現在受注システムのソフトをコストの点も踏まえて探してい

るところです。

無料ソフトで良いものがありますので調査を進めているところです。ご迷
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惑をおかけしておりますが、今しばらくお待ちいただきたくお願いします。

【委員】

学校連携プログラムの講師が今年度５人新規で参加されているとのことで

素晴らしいと思いますが、年令は何歳くらいでしょうか。

【事務局】

現役を退職された方々なので６５歳前後です。

【委員】

１１月のプレーパーク１日体験会についてですが、参加する人はいつ来て

も良い形で行うのですか。

【事務局】

今回は、１０時集合として１６時まで決まった時間に開催予定です。

今回は駐車場の問題もあり、参加者は、保護者同伴必須で３０人の親子と

させていただきました。

【委員】

学校連携事業で平成こども塾を６年間で３回利用させてもらっているが、

何年かあとになって子どもたちと話した時に平成こども塾での楽しかったこ

とを話してくれたので、小学校時代の良い思い出としても残っていることを

感謝しています。

【委員】

申込方法の件で追加で話しておきたいが、平日午前９時からの先着順での

プログラム申込みは、仕事を持っている親には大変であるとの意見がありま

した。申し込みたいが、仕事中はできないので昼に電話すると既に定員いっ

ぱいということもありました。

【事務局】

全てのプログラムについてウエブ申込みができるように検討していきま

す。

【委員長】

他にはよろしいですか。

では「議題⑴ 令和５年度長久手市平成こども塾事業中間報告について」

承認します。

３ その他

次に「議題 ⑶ その他」について御質問・御意見はありませんか。

事務局、みなさまからは何かありますか。

【事務局】

特にありません。

【委員長】

ないようですので、議事については終了します。ここからは事務局におい

て会議の進行をお願いします。
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３ その他

令和５年度第３回長久手市平成こども塾運営委員会の日程調整を行った。

事務局から候補日案を出した上で以下の日程に決定した。

→ 令和６年２月６日（火）午後２時３０分から午後４時３０分まで

【事務局】

以上をもちまして、令和５年度第２回長久手市平成こども塾運営委員会を

終了します。ありがとうございました。


